

令和3年6月22日

## 杉並区立中瀬中学校 学校運営協議会【令和3年6月】

中瀬中学校 学校運営協議会

会長 篠原 宣武

### 令和3年6月14日学校運営協議会の概要

1. 変異株の影響もあってか若年層へのコロナ感染増加の傾向が見られ、更なる慎重な学校運営が求められています。この厳しい状況と都内中学校におけるクラスター発生状況なども考慮し  
① 体育大会は10月8日（金）に、修学旅行も来年3月11日～13日に延期決定  
② 1学期の間は時差登校・分散教室配置を継続  
③ オリ・パラ観戦については、都教委の案を待っている  
④ 水泳指導（6月28日から実施予定）は、飛沫や息継ぎでの感染に注意を払い、徹底的に密着を避け2m以上の間隔確保など、細かく工夫をしながら実施  
⑤ 音楽授業では、キーボードを使っての作曲活動を取り入れ、緊急事態宣言が解除された段階で歌唱指導を行う。  
などの報告が有り意見交換を行いました。  
様々なコロナ対応が、生徒たちにとって保健授業として「感染症」を学ぶ大きなチャンスになることを期待する・・との意見が出されました。
2. GIGAタブレットPCは4・5月に2・3年生 6月に1年生にと、各自1台配布終了です。  
① Teamsとロイロノートを使った授業を実施、欠席生徒にも授業や課題の音声付き配信、アンケートの集計など様々な可能性が見え始めています。  
② オンライン生徒会集会で、生徒会長から中瀬中生の「理想の生徒像」が発表され、全生徒からロイロノートで賛否と意見を集めるなどの利用報告も有りました。  
タブレット使用にあたってのルール作り・情報リテラシー・情報モラルについての指導、破損・不具合への対処、などの課題を解決しながら、積極的活用が期待されます。  
学校配布の台数が極めてタイトで、不具合への対応すら厳しいという実態が有るようです。  
学校運営協議会としても教育委員会に対して予算要望を提出する予定です。
3. その他  
① 校舎改築は6月23日に最終の検討委員会が開かれます。新校舎内教室配置など詳細は決まりつつありますが確定は少し先の見込みです。（詳細は「改築ニュース」で）  
② 中瀬フェスタ（10月23日予定）はコロナ状況を見ながらですが、極力実施したいと考えています。（その場合でも食べ物系企画は中止です）  
③ 「ヤゴ救出作戦」では50名以上が三密を避けながら活動、4000匹超“救出”出来ました。

（広報・月刊版） 以上

（年内の運営協議会予定）

- ・7月12日（月） 14:00～（15:30～ 生徒会の生徒との懇談会予定）
- ・9月6日（月）・10月11日（月）・11月1日（月）・12月13日（月） いずれも 15:00～